## 40 ans pour l'Église évangélique Rennes-Sud

Implantée aux confins de Rennes et de Chantepie, cette communauté protestante évangélique fête ce week-end le 40e anniversaire de sa création dans l'agglomération.

Trois questions à...

Vincent Dousselin, pasteur de l'Église protestante évangélique de Rennes-Sud depuis cinq ans.

Votre église fête ses 40 ans ce samedi. Quelles en sont les origines?

Nous organisons effectivement une petite cérémonie officielle en présence des pasteurs qui m'ont précédé : Gordon Margery, Jean-François Butel et Roger Rajaobelina. Le pasteur Margery, originaire du Royaume-Uni, est arrivé à Rennes en 1977. Le premier culte a eu lieu chez lui en 1979. Ensuite, l'Église a loué des locaux rue Marcel-Sembat, de 1981 à 2006, puis s'est réunie dans différentes maisons avant d'acheter les locaux en rez-de-chaussée d'un immeuble de bureaux, où nous sommes toujours installés, rue de la Sauvaie. Nous appartenons au réseau

fraternel évangélique français (Fef).

## Comment vit la communauté et comment a-t-elle évolué ?

Aujourd'hui, les cultes rassemblent une centaine d'adultes et une quarantaine d'enfants. C'est assez stable. Notre temple compte 160 places assises. La communauté compte six prédicateurs et une dizaine de personnes qui participent à l'animation, à la pastorale et à l'administration. Des temps de formation sont proposés chaque dimanche avant le culte, célébré à 10 h 30. Des temps d'études de la Bible sont également proposés chaque semaine, chez des fidèles. L'Église évangélique Rennes-Sud s'est aussi développée en envoyant des membres de la communauté créer d'autres églises dans les autres quartiers.

Avez-vous des échanges avec d'autres pasteurs protestants de



Vincent Dousselin, pasteur de l'Eglise protestante évangélique de Rennes-Sud, située près de la rue de Châteaugiron.

## l'agglomération?

Oui, les pasteurs rennais se réunissent quatre à cinq fois dans l'année. Et une fois par an, nous essayons de célébrer un culte en commun. Le dernier a eu lieu au château d'Apigné. 500 fidèles des sept principales Églises protestantes de Rennes étaient présents. En 2017, nous avons participé à la célébration des 500 ans de la Réforme protestante.

Sur le plan spirituel, quels sont vos points communs avec les autres familles protestantes, et votre singularité?

D'abord la foi en Jésus-Christ, la pla-

ce centrale de la Bible et son autorité comme Parole de Dieu, et la foi personnelle. Nous partageons évidemment les Cinq solas, les cinq piliers du protestantisme : la foi seulement ; l'Écriture seulement ; la grâce seulement ; Christ seulement ; et que la gloire est à Dieu seul. Une différence : les protestants évangéliques ne baptisent pas les jeunes enfants, mais seulement des croyants, plutôt les adultes donc. Des différences résident aussi dans les formes d'expression de la foi. Et nos églises jouissent d'une grande autonomie locale.

Recueilli par Pascal SIMON.



d'abattement fiscal

pour les tailles de

haies et la tonte

## Entretien de jardin

\_\_\_\_\_19 ans d'experie

• Élagage – Abattage

- Dessouchage par rognage de souche
- Location broyeur de branches et casseuse à bois
- · Copeaux de bois pour paillage

Particulier et professionnel